

LE SPORTI - A BAYONNE, la corrida dans la rue

Au pays basque, la corrida quitte parfois les arènes, un peu cérémonieuses peut-être, pour se faire plus populaire et bon enfant... Elle émigre dans la rue... Et la grand place de Bayonne devient le cadre d'une corrida où les vaches jouent le rôle du taureau devant un peuple de toreros en puissance...

Ici, pas de muleta et pas de mise à mort... Des chutes sans conséquence, des contusions sans gravité et quelques pantalons déchirés marqueront seuls les exploits de la journée... Mais le soir, on rêvera quand même de Manolete et de Dominguin...